

REPSOL CORUÑA PROMUEVE LA DONACIÓN DE SANGRE ENTRE SUS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangre (ADOS) visitará hoy, miércoles 10 de diciembre, las instalaciones de la empresa Repsol Coruña, dentro de la campaña de recogida de donaciones de sangre que la ADOS desarrolla en empresas y organismos públicos.

La ADOS quiere invitar a todos los trabajadores y trabajadoras a participar en esta campaña de donación y, para eso, desplaza hoy una unidad móvil que estará estacionada dentro del recinto en la explanada del almacén de las 09:30 a las 14:30 horas.

Repsol Coruña cuenta con una larga trayectoria de colaboración que comenzó en el año 1994. Desde este año, las unidades móviles de la Axencia visitaron las instalaciones de la empresa en 24 ocasiones, consiguiendo, en el transcurso de estas visitas, 835 donaciones de sangre.

ADOS quiere agradecer a la dirección de Repsol Coruña las facilidades mostradas para el desarrollo de las campañas de donación de sangre, reconocimiento que hace extensivo a todos sus trabajadores y trabajadoras que participan activamente donando sangre.